

## 日本芝草学会 2010 春季大会 技術部門賞受賞

先日 6 月 12～13 日に千葉大学において日本芝草学会春季大会が開催されました。本学会には、日本芝生文化大賞・論文部門賞・技術部門賞の 3 つの賞があります。今回、その一つである技術部門賞という荣誉に『斉一グリーン造成のための芝刈機開発と啓蒙』というテーマで、弊社の中澤昌久・林昭男・及部見知子が輝きました。



今回の受賞は、2007 ジャパンターフショーにおいて『管理機械を使いこなす（グリーンモアについて）』の発表を行って以来、全国各地のグリーンキーパー会等で約 30 回ほどのセミナーを行い、啓蒙を図ってきたという事が評価され、受賞となりました。

また、日本芝生文化大賞は『阪神甲子園球場』様が、阪神甲子園球場のリニューアルに伴い、球場の芝生を地域の学校に寄贈されたことが評価され、受賞されました。

この賞は、第一回を当時の J リーグの川渕チェアマンが、昨年は野球解説者の栗山英樹氏が受賞されております。

緊張した面持ちで受賞式を終え、受賞講演に臨みました。時間の関係もあり、約 15 分程度の講演ではありましたが、内容は濃いものであったと思われまます。聴講者の方々にも、真剣に耳を傾けていただき非常にありがたいと感じました。



今後も『斉一なグリーンコンディション作りのための一助となるよう、研究を続けていきます。』

株式会社 共栄社 CS 推進部  
柴崎